Hoppenbrouwers Techniek: Control total de la flota con la telemática OEM de Geotab

Hoppenbrouwers Techniek es una de las empresas líderes en la industria de la ingeniería mecánica, que da soporte a empresas de un amplio abanico de áreas técnicas. La empresa trabaja con la solución integrada de Geotab de telemática OEM para poder optimizar el control operativo de su flota mixta, compuesta por 1.200 vehículos, de los cuales 650 son vehículos comerciales ligeros. Ahora mismo cuentan con 800 vehículos conectados, pero la empresa está viendo cómo poder conectar más vehículos en el futuro. La solución de Geotab para OEM permite integrar y centralizar los datos telemáticos de diversos fabricantes en MyGeotab, el software de gestión de flotas basado en la nube.

El desafío: Puntos muertos en la gestión de la flota

La flota de Hoppenbrouwers creció más del doble rápidamente, lo que hizo que el equipo de operaciones dejara de tener visibilidad de las ubicaciones, condiciones y uso de una gran parte de sus vehículos. Los anteriores proveedores de telemática no les pudieron ofrecer un soporte ni flexibilidad exhaustivo de los datos que de más de una de las marcas de los vehículos con la que trabajaban.

La empresa buscaba una solución telemática para flotas que les ofreciera una plataforma unificada con un soporte completo para todas las marcas y modelos de los vehículos, para así tener un control y visibilidad total.

También fue importante para Hoppenbrouwers encontrar una solución que apoyara sus objetivos en sostenibilidad, permitiendo que su equipo de operaciones pudiera mejorar el consumo de combustible, los comportamientos de conducción y las tasas de ralentí para reducir las emisiones de los vehículos y la huella de carbono de su flota.





Perfil de flota

Empresa:

Hoppenbrouwers Techniek

Industria:

Servicios técnicos, ingeniería mecánica

Ubicación:

Países Bajos

Tipo de vehículos:

Flota mixta

Tamaño de la flota:

1.200 vehículos

Solución:

Telemática OEM

Objetivo de la flota:

Visibilidad de la flota/Sostenibilidad

La solución: Integración OEM que abarca el 100% de la flota

La solución de Geotab para OEM le dio a Hoppenbrouwers la posibilidad de acceder a los datos de todas las marcas y modelos de sus vehículos con la libertad de personalizarlo a sus necesidades. La integración OEM usa el hardware telemático del fabricante del vehículo instalado de fábrica para procesar las grandes cantidades de los datos del vehículo y la información de su comportamiento, presentando todo en la plataforma de gestión de MyGeotab.

La integración OEM se usó en todos los nuevos modelos de vehículos, mientras que en los más antiguos se instaló el dispositivo de seguimiento GO9 de Geotab. Como la empresa está retirando sus vehículos más antiguos, todos llegarán a ser 100% OEM. Esto les permitirá elegir qué vehículo es el adecuado para su flota, sin tener que preocuparse por la falta de visibilidad de los datos o el tiempo de inactividad innecesario para añadir los nuevos vehículos al sistema telemático de la flota.



Los resultados: Visibilidad total para una mayor eficiencia y sostenibilidad

Visibilidad completa de la flota — El equipo de operaciones tiene ahora información general al completo de las ubicaciones, condiciones y uso de cada vehículo, gracias a que el 100% de la flota tiene soporte de la telemática OEM o de los dispositivos de seguimiento en el vehículo. Esto permite al equipo poder optimizar la eficiencia, la seguridad del conductor y la productividad.

Seguimiento de vehículos — Cuando un vehículo se ha visto involucrado en una colisión, el responsable de la flota ha podido consultar en MyGeotab dónde ha sucedido, cuándo empezó a conducir el conductor y qué pasó antes del accidente. Esto le permite poder ayudar al conductor durante todo el proceso y minimizar el riesgo de los seguros.

Uso mejorado de los vehículos — El equipo de operaciones pudo identificar al momento los vehículos que apenas se habían usado durante días, lo que les permitió mejorar la eficiencia de la flota y abordar la oportunidad de adecuar el tamaño de la flota según sus necesidades reales a largo plazo.

Control de los comportamientos de conducción — Desde MyGeotab, el equipo de operaciones pudo identificar cuántos conductores conducían a altas

velocidades, poniendo en riesgo su seguridad y la de los demás usuarios de la carretera, además del incremento en el consumo y coste de combustible. Con solo unos simples gráficos e informes, ahora pueden gestionar todo esto de manera activa para mejorar la seguridad de la flota, reducir los costes y el riesgo de las colisiones con culpa.

Ayuda a los objetivos de sostenibilidad — En los Países Bajos, las empresas deben presentar un informe sobre su huella de carbono y tener implementadas estrategias para reducirlas. Hoppenbrouwers combina los datos de MyGeotab a sus tarjetas de combustible para realizar el seguimiento del consumo de combustible. Tienen planeado hacer esto junto con los datos del kilometraje para identificar qué conductores hacen el peor uso del consumo de combustible para así ayudarles a mejorar su rendimiento de conducción eco. También han podido minimizar el kilometraje de la flota identificando al conductor más cercano a un trabajo, lo que les ayuda a reducir su huella de carbono y también mejorar la eficiencia de la flota.

Al usar MyGeotab para mejorar la productividad de la flota e identificar los vehículos menos usados, Hoppenbrouwers cree que podrán adecuar el tamaño de su flota a largo plazo y realizar el mismo número de trabajos con menos vehículos. Esto seguro podrá mejorar el rendimiento sostenible de la flota y reducir el gasto de capital.



"Al tener una flota mixta de vehículos comerciales ligeros, necesitábamos una solución telemática que pudiera trabajar con los sistemas telemáticos ya instalados en los vehículos. Con la solución de Geotab de OEM tenemos visibilidad total de los datos de toda nuestra flota y, como ahora lo podemos gestionar en una interfaz, podemos hacer mejoras reales en la eficiencia de nuestra flota".

Michiel Westdorp, gestor de flota,
Hoppenbrouwers Techniek

Descubra cómo la gestión de flotas puede mejorar su negocio: Visite www.geotab.com/es o envíe un correo electrónico a infoes@geotab.com



© 2025 Geotab Inc. Todos los derechos reservados. Geotab, GO y el logotipo de Geotab son marcas comerciales registradas de Geotab Inc. Todos los demás logotipos y marcas comerciales son propiedad de sus respectivos titulares de derechos de autor.